
中央生の活躍＜部活動大会等報告＞ 

 
税に関する高校生の作文 水戸税務署長賞 ２年 川島綾華 
 

新体操部 令和元年度 茨城県高等学校新体操新人大会 

       個人総合 第１位 ２年 石津愛莉 

            第２位 ２年 西野玲名 

    第５位 １年 樋田明衣 

    第７位 １年 渡邉心渚 

      種目別クラブ 第１位 ２年 西野玲名 

      種目別リボン 第１位 ２年 石津愛莉 

 

      年間優秀賞 ３年 鈴木奈知 ２年 石津愛莉 

   ２年 高野真衣 ２年 西野玲名 

   １年 樋田明衣 

              

ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部 令和元年度 茨城県南選手権大会 優勝 

 

英語研究部 英語を使ってのゲーム活動 

       ジョージ先生との会話を楽しみながらのお菓子作り 

 

芸術部 10 月 30 日（水）ハロウィン仮装パーティーを開催 

     県南高校連合美術展に向けて制作中 

 

ＪＲＣ同好会 10 月 26 日（土）茨城空港  

ハロウィンフェスティバル 運営スタッフ 

11 月 10 日（日）空の駅そ・ら・ら  

玉子まつり 運営スタッフ 

  11 月 24 日（日）やすらぎの里まつり  

運営スタッフ 

茶華道部 お手前の稽古・季節の生花 

  

軽音楽同好会 11 月 15 日（金）昼休み ミニコンサート開催 

※詳細は下記参照 
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さわやかマナーアップ運動が行われました 
 

 11 月６日（水）、生徒会と生活委員による「さわやかマナーアップ運動」が行われました。

朝早くから学校の昇降口や正門、羽鳥駅に立ち、晴れやかな空の下、中央高校生はもちろん、

地元の皆様にも元気にあいさつをしました。 

 

   
        秋晴れの朝！！                笑顔であいさつ☺ 
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第２回学校説明会 

 

11 月９日（土）に今年度２回目となる学校説明会が開かれました。生徒会が中心となり受

付・案内・司会進行を行いました。学校概要説明の後、班別に校舎内を見学し、希望者は部活

動見学を行いました。 

ご参加くださった中学生は 22 名、保護者の方は 11 名でした。ありがとうございました。 

 

     
        受付                           学校概要説明 

 

         
            校舎内見学               部活動見学 

小美玉市長とランチミーティング！ 

11 月７日（木）に本校生徒会と小美玉市長による

ランチミーティングが行われました。市内で出されて

いる給食を食べながら、通学路の状況改善や、市内を

巡るバスの路線を増やしてほしいというような要望

をお伝えしました。 

 

芸術鑑賞会 
 ３年に１度の「芸術鑑賞
会」が 11 月８日（金）に
石岡市民会館にて開かれ
ました！今年度はシェー
クスピア作「ベニスの商
人」。途中、笑い声が漏れ

るなど、楽しい雰囲気で観
ることができました。 

２年生体験報告会 

 11 月 20 日（水）、２年１組と２組の合同ホームル

ームが行われました。そこでは、夏休み中に理化学研

究所が主催する「和光サイエンス合宿」に参加してき

た磯部峻汰さん、筑波大学の公開講座「海洋生物学入

門」に参加してきた加藤明莉さん・竹下こと実さん、

また、１０月に文部科学省主催の「日韓高校生交流事

業」に参加してきた川村千尋さんの４人からパワーポ

イントを使った体験報告会が行われました。それぞれ

の体験に生徒は聞き入り、刺激にもなったようでした。 

 

 

 

 

 

 

    真剣です      発表する川村さん 

 軽音楽同好会のミニコンサートが 
開催されました！ 

  
 

 

 

 

 

 

11/15（金）昼お休みに生徒ホールで 20分間のミニ

コンサートが行われました。２バンドが出場しました

が、非常にたくさんの生徒が聞きに来てくれました。 

少し緊張…でも中央高校

生が安全に通学できるよ

うお願いしてきました！ 


